

白鷗高校 17 期生 次世代リーダー育成道場第 12 期生 K・K

こんにちは。私は 2024 年 8 月からカナダのブリティッシュコロンビア州に留学しています。ここに来てからもう 3 ヶ月が経過し、とても楽しい留学生生活を過ごしています。私がいる場所はサンシャインコーストでとても自然豊かな場所です。海、山、湖が近くにありとても楽しいです。最近は朝と夜がとても寒くなってきました。もうカナダに来てから 3 ヶ月が過ぎ、十一月が終わりました。この 3 ヶ月間新しいことの連続で、緊張や不安がたくさんありました。でも、今では毎日が本当に楽しい日々の連続で良かったです。先週、僕は 16 歳の誕生日を迎え、誕生日の日には多くの友達を招きパーティーをしました。カナダに来る前は友達ができない不安もありましたが、たくさんの友達に祝ってもらえてとても嬉しかったです。僕の誕生日パーティーでは寿司と焼きそばを作ってカナダの友達たちに振る舞ったのですが、みんなとても気に入ってくれて良かったです。この調子で残りの 7 ヶ月間も頑張っていきます。

クリスマス

10 月にあったハロウィンが終わって街はクリスマスに向けての準備が続いています。ホストファミリー宅や近所の家などがクリスマスのライトでデコレーションされていてとても綺麗です。まだクリスマスまで 1 ヶ月ほどありますが、町中がクリスマスモードで、日本のクリスマスとはスケールがとても違いびっくりしました。ホストファミリーには小さい子供もいて、クリスマスプレゼントに何を買ってあげようかを最近は考えています。カナダでのクリスマスがとても楽しみです。

留学生との交流

僕が今いるサンシャインコーストには二つの高校があり、両方合わせて約二十人の留学生がいます。月に一度か二度、留学生のみでの課外授業がありバンクーバーに行ったり地域のアクティビティーに参加したりします。ドイツ、ブラジル、チリ、アラブ首長国連邦などから来ていてとても楽しい課外授業です。先月はボルダリングをしに行ったり、バンクーバーでレーザータグをしたり、ライトアップを見たりとほぼ遊びですが、とても仲が深まってとても楽しいです。毎月の楽しみの一つです。いつかここでできた友達の国に遊びにいきたいです。

